

Londres accueille des bronzes d'Alfred Basbous

Vingt-cinq sculptures d'Alfred Basbous seront exposées à la Chambre de commerce arabo-britannique du 15 au 17 septembre.

Avant de voyager, la collection de bronzes de différentes tailles a été dévoilée à un cercle de happy few à Rachana, dans le musée à ciel ouvert, lieu de création et de résidence de la famille Basbous.

Dans un communiqué, la Fondation Alfred Basbous a souligné que l'exposition présentera les dessins préparatoires, dont les lignes au fusain nous aident à comprendre comment l'artiste a donné vie à ses formes sculptées.

